



Síntesis de medios

14 de enero de 2022

Primeras Planas

Arrinconan a INE; le niegan fondos	Reforma
Ómicron genera ausentismo y afectará el crecimiento	El Universal
Plantean a INE ahorro de dos mil 972 mdp	Excélsior
Propone el Presidente mexicanizar Banamex y reinvertir ganancias	Milenio
Rechaza INE plan de austeridad que le propone el gobierno	La Jornada
Acusa INE chantaje presupuestal por plan de austeridad que propone la 4T	La Razón
AMLO propone 'mexicanizar' Banamex	El Heraldo de México
Balneario del terror	La Prensa
Se pronuncia AMLO por mexicanizar Banamex; 'pagarán impuestos'	Ovaciones

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Alcoholímetro bajó 34% las muertes en choques

Por medio del operativo decembrino Conduce sin Alcohol, del 8 de diciembre de 2021 al 12 de enero de 2022 se detuvieron a dos mil 213 conductores en estado de ebriedad. El titular de la SSC, **Omar García Harfuch**, refirió que se han recuperado los niveles de operación previos a la pandemia de Covid-19. Informó que durante todo el año el Alcoholímetro se mantendrá en la capital del país con jornadas diurnas y nocturnas los fines de semana y en fechas sorpresivas o aleatorias entre semana. [Excélsior](#) / [Reforma](#) / [El Universal](#) / [Ovaciones](#) / [El Sol de México](#) / [El Grafico](#) / [Publímetero](#) / [Basta](#) / [Diario de México](#) / [24 Horas](#) / [UnomásUno](#) sin mención: [La Razón](#) / [El Financiero](#)

Presume García Harfuch dos días sin homicidios dolosos en la capital del país

Diciembre fue el mes con menos asesinatos en la capital en los últimos seis años, afirmó **Omar García Harfuch**, titular de la SSC, quien destacó que el año pasado hubo dos días sin crímenes de esta índole, según datos del gobierno federal. Según el funcionario, la estrategia para atender el homicidio va bien, pero admitió que falta mucho por hacer, toda vez que las ejecuciones se han vuelto una constante en casi todas las demarcaciones. [La Jornada](#) / [Ovaciones](#) / [La Prensa](#) / [Diario de México](#)

Vallarta. Tocamientos, el cargo

El secretario de Seguridad Ciudadana, **Omar García Harfuch**, informó que el intento de detención de Rene Vallarta, se debió a una denuncia por tocamientos. [Milenio](#) / [El Universal](#) / [Basta](#)

Decomisa policía 125 kilos de pirotecnia en el Metro

La **Policía Preventiva** aseguró al menos 125 kilos de fuegos artificiales en operativos hechos en las instalaciones del Metro, reportó la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** mediante el Operativo Cometa que concluyó el pasado 08 de enero. [Ovaciones](#) / [La Crónica de Hoy](#)

Cae mujer en las escaleras del Metro Pantitlán

Policías auxiliares ayudaron a una mujer, que se lesionó una pierna al caer de las escaleras, en la estación Pantitlán de la Línea 1 del STC Metro, en la alcaldía Iztacalco. [Basta](#)

Caen dos por venta de drogas en Iztapalapa

Dos hombres vinculados a narcomenudeo fueron detenidos en la avenida Canal de San Juan y Eje 5 Sur, alcaldía Iztapalapa, reportó la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**. [Ovaciones](#)



Síntesis de medios

14 de enero de 2022

Flamazo asusta a clientes

Mientras una pipa abastecía de gas un restaurante en la colonia Narvarte, se originó un flamazo que ocasionó heridas a dos personas. **Policías Auxiliares** acordonaron la zona. [El Gráfico](#) / [Metro](#)

Detienen a cuatro acusados de robo y extorsión

Cuatro presuntos integrantes de un grupo del crimen organizado, entre ellos una mujer, dedicados al robo y extorsión de comerciantes en la Zona Centro, fueron detenidos por elementos de inteligencia de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**. [La Prensa](#)

Caen dos presuntos vinculados a La Unión

Dos presuntos narcomenudistas fueron detenidos por policías de inteligencia de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, en la calle de Tenochtitlan y entre Eje 1 Norte, colonia Morelos. [La Prensa](#) / [El Gráfico](#)

Novias el gancho de La Unión

Mujeres jóvenes son utilizadas por integrantes de la organización delictiva La Unión Tepito para “enganchar” a nuevos clientes. En las últimas semanas, dos mujeres fueron detenidas por elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**. La primera es Gabriela Castillo, exparticipante del programa televisivo Enamorándonos, y la segunda, Ivonne Macedo, quien en su perfil de Instagram ofrecía sus servicios sexuales. [El Universal](#) / [El Gráfico](#)

Le hacen al Caín

Un hombre fue ingresado al Hospital José María Morelos en la alcaldía Iztapalapa, con una herida de bala. El ataque fue ocasionado por dos sujetos, al parecer uno de ellos hermano de la víctima, quienes fueron detenidos por **agentes policiacos**. [El Gráfico](#)

Exigen respuesta a la Comar

Migrantes haitianos que radican en la CDMX realizaron una protesta en la Comisión Mexicana de Atención a Refugiados, con el fin de obtener una constancia de registro, para tramitar su visa. Los visitantes extranjeros molestos por la lenta atención bloquearon el acceso por lo que intervino la **policía local**. [Excélsior](#) / [Reforma](#) / [El Universal](#) / [La Jornada](#) / [La Crónica de Hoy](#) / [La Razón](#) / [24 Horas](#) / [Contra Réplica](#) / [El Economista](#) / [Diario de México](#)

Coyoacán presume atención y transparencia en 100 días de gobierno

El alcalde Giovani Gutiérrez señaló que durante estos primeros 100 días, se logró disminuir 24% la incidencia delictiva de alto impacto respecto al 2019, gracias al aumento de casi un 50% en el número de **policías**. Se puso en marcha la política de seguridad humana Escudo Coyoacán, con la que generaron en 45 cuadrantes y cada uno de ellos cuenta con una patrulla asignada. [La Crónica de Hoy](#) / [El Universal](#) / [La Razón](#)

Extorsión se dispara con el confinamiento

Con el uso de más de 126 mil números telefónicos, durante la pandemia el crimen organizado ha recaudado 26 mmdp por diferentes tipos de extorsión, el monto más alto registrado por el Centro Nacional de Información del **SESNSP**. Los teléfonos identificados para cometer este delito entre junio de 2020 y diciembre de 2021 se ubican principalmente en el Edomex, CDMX, Baja California, Guanajuato, Puebla y Veracruz. [El Universal](#) / [El Gráfico](#)

Columna Frentes Políticos: Números de paz

Una situación que no se presentó en 2018 y 2019 deja entrever que la actuación de la policía capitalina rinde frutos. No es en vano la entrega de la corporación que encabeza **Omar García Harfuch**, secretario de Seguridad Ciudadana. La CDMX cumplió dos días sin homicidios dolosos en sus calles. “Si se compara el año pasado con 2019 y 2020 cerró mucho mejor en lo que se refiere a asesinatos, con una disminución de casi el 37%”; además, advirtió, que continuarán las detenciones de generadores de violencia. [Excélsior](#)



Síntesis de medios

14 de enero de 2022

Columna Rozones: Homicidios, a la baja en la CDMX

Dos indicadores relevantes dados a conocer por la policía capitalina dan cuenta, de que está funcionando la estrategia contra el crimen instrumentada en la actual administración. Y es que el secretario de Seguridad Ciudadana, **Omar García Harfuch**, informó que, durante dos días, no se había cometido ningún homicidio doloso en la capital. Aunado a ello se tiene el dato de que ese ilícito se redujo en 37% si se compara la incidencia de 2021 contra la de 2020. [La Razón](#)

Columna Línea 13: Sorpresas

Hugo López-Gattel encabeza las preferencias para ser el abanderado de Morena a la Jefatura de Gobierno con 25.9%, delante de Mario Delgado que obtiene 21%. A la pregunta de ¿quién considera que debe ser el candidato a Jefe de Gobierno de parte de Morena en el 2024? **Omar García Harfuch** ocupa la tercera posición con 17.3%, Martí Batres obtiene 8.9% y Clara Brugada 7.6%. La medición de Massive Caller realizada en enero de 2022 ubica a Morena, PT y PVEM con 43.1% y a PAN, PRI y PRD con 32.2%. [Contra Réplica](#)

Columna Red Compartida: Bonilla, se queda a ver TV

La alcaldía de Miguel Hidalgo hizo una denuncia en la Contraloría de la CDMX porque el contrato para la adquisición e instalación de cámaras de video vigilancia, Licitación Pública Nacional 30001026-007-21, se armó, dicen, en beneficio de una sola empresa: Secure Witness de México que al final se quedó con el contrato, pero además fue blindado por la jefatura de la unidad de **Gestión Estratégica de Seguridad Ciudadana** de la administración anterior, la de Víctor Hugo Romo; por lo que no se le pueden hacer cambios. [La Prensa](#)

Policiaco

Muere mujer en las inmediaciones del Metro Zapotitlán

En circunstancias desconocidas, una mujer fue localizada sin vida por transeúntes que caminaban sobre la avenida Tláhuac esquina con la calle Cesáreo Castro, casi frente al Metro y el Deportivo Zapotitlán, en Tláhuac, por lo que solicitaron el apoyo de los equipos de emergencia. [Basta](#)

Abandonan mochila con cráneo humano

Agentes de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** hallaron un cráneo humano dentro de una mochila abandonada, durante una revisión a pasajeros de un autobús, dentro del marco del operativo Pasajero Seguro. El hallazgo se realizó sobre Ignacio Zaragoza, colonia Ermita Zaragoza, alcaldía Iztapalapa. [Basta](#)

Perece trabajador aplastado por un vehículo de carga

Un trabajador de una empresa de metales ubicada en Ignacio Zaragoza y la calle Tito Ferrer, en la colonia Santa Martha Acatitla, alcaldía Iztapalapa, murió al caerle encima un vehículo cuando lo estaba reparando. Al sitio arribaron elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**. [Basta](#)

Franelero amenaza con un machete, en Tlalpan

Vecinos de la alcaldía Tlalpan, denunciaron a un franelero que con machete en mano amenaza a automovilistas y transeúntes en la zona de Hospitales. El sujeto fue captado en video en la calle Xontepec y calzada de Tlalpan. [Basta](#)



Síntesis de medios

14 de enero de 2022

Controlan incendio

Vecinos de las alcaldías Azcapotzalco y Gustavo A. Madero, reportaron un fuerte olor a quemado y mucho humo. Minutos más tarde se informó del incendio de un pastizal sobre Cantera y Allende, colonia Rosas del Tepeyac, en la alcaldía GAM. Personal de Protección Civil y Vulcanos controlaron el siniestro. [Basta](#)

Chofer de Metrobús queda prensado

Un saldo de dos heridos dejó el choque entre una unidad del Metrobús y un camión de pasajeros que se registró en Montevideo y Politécnico Nacional, colonia Lindavista, alcaldía Gustavo A. Madero. De acuerdo a policías de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** que arribaron al lugar a atender de la emergencia, ambas unidades venían vacías, lo que evitó que los daños fueran mayores. [Basta](#) / [La Prensa](#)

Tiran a lo loco desde tres motos

Un hombre recibió un impacto de bala en la pierna cuando caminaba en avenida Alto Lerma, colonia Corpus Christi, alcaldía Álvaro Obregón. El lesionado dijo a **policías** que no conocía a los hombres y que éstos disparaban a manera de juego. [El Gráfico](#)

Indigente se prende fuego

Un hombre en aparente situación de calle, murió al quedar calcinado luego de que él mismo decidió prenderse fuego, en calles de la alcaldía Iztapalapa. Al lugar llegaron elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** y agentes de la FGJ. [Basta](#) / [El Gráfico](#) / [La Prensa](#)

Intentan quemar farmacia, en Iztapalapa

Presuntos extorsionadores, intentaron quemar una farmacia ubicada en el cruce de las calles Jesús Garibay y Leo Sam, en la colonia Consejo Agrarista Mexicano, alcaldía Iztapalapa. La **policía** revisa cámaras de video vigilancia para tratar de identificar y detener a los presuntos responsables. [Basta](#)

Fallece aplastado dentro de bodega, en Santa Martha

En un accidente al interior de una bodega de material pesado en calles de la colonia Santa Martha Acatitla, alcaldía Iztapalapa, un trabajador falleció luego de que un vehículo de carga lo atropellara. **Policías capitalinos** investigan la causa de la muerte. La zona fue acordonada por efectivos de la **SSC**. [La Prensa](#) / [Metro](#)

Justicia

Suspenden orden de captura de Collins

Un juez en la CDMX notificó que dejó sin efectos la orden de captura emitida contra el exsecretario de Seguridad Pública, Raymundo Collins Flores, por uso ilegal de atribuciones y facultades. [El Universal](#) / [Reforma](#) / [La Jornada](#) / [La Razón](#) / [El Día](#) / Columna Confidencial [El Financiero](#)

Hijos de Satanás, se metieron a robar iglesia

Autoridades de la FGJ investigan el robo a una iglesia cristiana cometido por dos delincuentes, en la alcaldía Cuauhtémoc. El robo ocurrió en un templo ubicado en la colonia Peralvillo, de donde los sujetos sustrajeron una computadora, un equipo de sonido, objetos religiosos, alrededor de 13 mil pesos en efectivo y un celular. [Basta](#)



Imagen Destacada

EXCELSIOR
EL PODEROSO DE LA SIERRA EXCELSONAL

Alcoholímetro bajó 34% las muertes en choques



Los secretarios de Seguridad Ciudadana, Omar García Harfuch (derecha) y de Movilidad, Andrés Lajous.